
私立大学図書館協会 2025 年度西地区部会総会議事要録 

 

 本総会は、2025 年度西地区部会第 1 回役員会及び第 2 回役員会で承認された開催形式（協会ホ

ームページに議事資料掲載、オンライン議決）によって実施された。メール会議における総会成

立要件は、オンラインフォームへの回答（各加盟館ごとに 1 議決権）数をもって出席数とみなし

た。結果、加盟校 246 校に対し過半数の出席があり、本協会会則第 30 条第 4 項に則り、本部会総

会は成立した。 

 

日 時：2025 年 6 月 13 日（金）～6 月 20 日（金） 

開催形式：オンライン議決（協会ホームページに議事資料掲載、オンラインフォームへの決議回

答送信） 

出 席 校：145/246   58.9%  

議  事：  

 1. 報告事項 (2024 年 4 月 1 日～2025 年 3 月 31 日) 

   以下、報告事項について出席校すべての確認・承認を得た。 

1.1 2024 年度 西地区部会会務報告 

 1.1.1 加盟館の状況  

1.1.2 諸会議開催状況  

1.1.3 部会研究会  

1.1.4 各地区協議会活動の援助  

1.1.5 部会活動費執行にかかる審議（メール審議） 

  1.2  2024 年度 各地区協議会会務報告および各地区協議会研究会報告 

   1.3 2024 年度 私立大学図書館協会西地区部会決算報告 

 

 2. 協議事項 

    以下、第 1 回役員会及び第 2 回役員会で承認された協議事項について出席校過半数の承認

を得た。質問・意見については【別記】のとおり。 

   2.1 2025 年度部会事業計画（案） 

   2.1.1 会議の開催 

   2.1.2 部会研究会開催  

   2.2 2025 年度予算（案） 

   2.2.1 各地区協議会活動の援助 

 

  3. 確認事項 

     以下、第 1 回役員会及び第 2 回役員会で承認された事項について出席校すべての確認を得

た。 

 



    3.1 2025・2026 年度西地区部会役員校  

    3.2 2025・2026 年度西地区部会当番校 

3.3 2025・2026 年度協会 3 委員選出校・会報担当校  

3.4 2025・2026 年度協会研究大会当番校 

3.5 2025 年度西地区部会関連行事日程予定 

 

  4. 参考資料 

   以下、参考資料について出席校すべての確認を得た。質問・意見については【別記】のと

おり。 

   4.1 会長校、総会・研究大会当番校、西地区部会長校、監事校、研究会当番校  

    4.2 西地区部会地区協議会理事校および研究会幹事校  

    4.3 協会３委員会委員選出校  

    4.4 協会会報担当校  

 

 5. 私立大学図書館協会西地区部会総会「承合事項」報告書 

    広島工業大学附属図書館から提案された承合事項「DVD・CD 等の視聴覚資料の所蔵・購 

入の有無及び運用・学生の利用状況について」（P36）の回答が、加盟館 246 館の内 166 館か

らあり回答率 67％となった。 

 

【別記】 

館名 内容 役員会からの回答 

2. 協議事項 質問・意見 

近畿大学農学部図書館 P24 に「④西地区部会スリム

化検討委員会  2025 委員会

としては設置しない。スリム

化の提案があれば適宜役員

会、 臨時役員会で協議する。」

とありますが、2024 年度のス

リム化検討委員会で提案され

た事項については、どのよう

にして検討される予定でしょ

うか。スリム化検討委員会

2024 の議事要録を見ると、最

後に「次期役員会に提案」と

書かれています。2025 年度

は、西地区部会役員会で提案

事項について検討されるとい

ご質問ありがとうございます。以下

提案事項のうち「各地区研究会と部

会研究会の統合」については今年度

東海地区協議会と統合し10月10日

に開催予定です。他についても役員

会や各協議会理事校を通じて得た

各館の意見を聴くなどして検討し

ていくことも考えております。 

（2024 年度スリム化検討委員会議

事要録(抜粋)私図協 HP 掲載） 

「地区協議会における総会資料に

全国総会・研修会・各委員会及び西

地区の会議等の動向掲載私図協 

HP の該当ページで代替」 

「各地区研究会と部会研究会の統



うことでしょうか 合や、研究会発表者の当番制を自

薦・他薦制に改めるなど研究会のあ

りかたについての検討」 

「理事校および当番校の業務の見

直し・廃止」 

「各協議会事業の縮小・相乗りなど

による見直し」 

「対面事業の廃止、代替措置」 

「地区協議会独自分担金の廃止」 

「輪番の改訂についての協議の白

紙化」 

広島経済大学 研究会費は例年 30 万円の予

算で運営されていると思いま

すが、今年度 10 万円増額され

ているので、その根拠につい

て補足説明をお願いしたいと

思います。毎年、余剰金が発

生する傾向なので、合理的な

理由があれば増額されるのに

全く問題はありませんが、非

対面の総会において、説明が

全く無い状態では判断しかね

ます。 

ご意見ありがとうございます。 

説明不足で申し訳ありませんでし

た。今後は予算等の変更があった場

合は総会資料に補足説明を付記し

ます。 

研究会費の増額については、第１回

役員会で審議した結果、研究会は業

者へ配信等を委託するため委託料

の経費がかかります。昨今の物価、

人件費の高騰等を踏まえて増額す

ることとしました。 

（2025 年度第 1 回役員会議事要録

(抜粋)私図協 HP 掲載） 

研究会費は、2025 年  3 月  7 日

（金）の役員会では、300,000 円を

計上していたが、物価、人件費の高

騰等を想定して予備費から 100,000 

円振替えて 400,000 円とし予備費

を 500,000 円に修正した。 

5. その他 

環太平洋大学附属図書館 今年の研究会は東海地区協議

会と合同となり、新しい試み

で喜ばしいことと思います。

成果について検証いただき、

各館のマンパワー不足による

当番校（幹事校）の負担軽減

貴重なご意見ありがとうございま

す。研究会成果については検証し今

後に繋げていければと思います。 



の側面から、研究会を地区部

会と西地区部会研究会合同開

催を定例化について今後の検

討課題としていただきたいと

思います。役員校、当番校様

には大変お世話になりありが

とうございます。 

 


